
Депутаты-"регионалы" против того, чтобы ими прикрывались при принятии непопулярных мер

Горловский Медиа Портал
22.03.12 12:22

На очередной сессии горсовета Горловки, которая состоится 30 марта, планируется
рассмотреть ряд вопросов, которые, по мнению Горловской городской организации
Партии регионов, приведут к подмене полномочий исполнительной ветви власти города.
     
  Сразу три временные депутатские комиссии: по вывозу твердых бытовых отходов, по
вопросам теплоснабжения и по обновленной маршрутной сети пассажирского
автотранспорта планируется создать по инициативе городского головы Евгения Клепа.
Подобную активность можно было бы только поддерживать, если бы не одно но - все
эти вопросы находятся в прямой компетенции исполнительной власти города. Задача
депутатов состоит в рассмотрении и принятии решений на основе подготовленных
исполнительными органами проектов. Регионалы готовы работать на благо города,
рассматривать и вникать в предлагаемые вопросы, но все это возможно делать в рамках
постоянно действующих депутатских комиссий по вопросам жилищно-коммунального
хозяйства и по вопросам промышленности и транспорта. Зачем усложнять
существующее положение вещей?   
  Однако многое становится понятным после рассмотрения характера задач, которые
будут стоять перед депутатами. В конце 2012 года заканчивается срок действия аренды
коммунального имущества ПАО «Горловсктеплосеть». У жителей города, как и у
депутатов, найдется немало вопросов к этому теплоснабжающему предприятию города,
и многие из них абсолютно справедливы. Решение вопроса продления аренды
коммунального имущества можно отдать на откуп депутатам, но ответственность за
принятое решение должна взять на себя городская исполнительная власть, ибо это ее
прерогатива.   
  Уже сегодня в городскую организацию Партии регионов поступают десятки обращений
от горловчан, несогласных с планируемым изменением маршрутной сети, и их
количество с каждым днем только растет. Да, многие люди привыкли к действующей
схеме маршрутов и не хотят ее менять, аргументируя свое несогласие потерей времени
и материальных средств при пересадках. Фракция Партии регионов городского совета
будет готовить для принятия на сессии изменения в предложенную обновленную
маршрутную сеть. Не создавая для этого временную депутатскую комиссию.   
  На заседании исполкома, состоявшемся 21 марта, был вынесен вопрос о повышении
тарифа на услуги по вывозу мусора. Однако этот вопрос так и не был рассмотрен, как
заявил мэр, он будет представлен на рассмотрение временной депутатской комиссии по
вывозу ТБО, которая будет создана 30 марта. Вместе с тем, на сегодняшний день тариф
по Горловке - 4,31 грн. с человека - объективно является самым низким в области. Рост
составляющих тарифа - горюче-смазочных материалов, минимальной заработной платы
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и прочего - превысил 200%. В создавшейся ситуации при непринятии тарифа из
городского бюджета придется компенсировать около 200 тысяч гривен, так что от
повышения стоимости услуг городу не уйти.   
  «Мы рассматриваем идею городского головы по созданию подобных временных
депутатских комиссий как попытку переложить ответственность за непопулярные меры,
которые все равно придется претворять в жизнь, на плечи депутатского корпуса, но это
лежит вне нашей компетенции. Мы готовы совместно с исполнительным комитетом
работать над решением этих проблем, но подменять собой исполнительную власть - это
превышение наших полномочий»,  - пояснил позицию партии лидер горловских
регионалов Михаил Попов.   
"Горловский Медиа Портал"
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